



日	曜	給食	行事予定
1	火	○	
2	水	○	
3	木	／	文化の日
4	金	○	40分授業・漢字検定 百十周年記念碑除幕式
5	土	／	
6	日	／	
7	月	○	
8	火	○	
9	水	○	修学旅行結団式（3年生）午後放課
10	木	／	修学旅行①島根県
11	金	／	修学旅行②広島県
12	土	／	修学旅行③岡山県
13	日	／	
14	月	／	3年生代休（11月12日）
15	火	○	高校教科担任の話を聞く会（3年生）
16	水	○	基礎学力テスト②
17	木	○	
18	金	／	11月23日の振休
19	土	／	
20	日	／	
21	月	○	第2回進路希望調査配布予定・RRC
22	火	○	
23	水	／	勤労感謝の日 富岡東高等学校百十周年記念式典（午前中）
24	木	○	
25	金	○	富東人権の日
26	土	／	
27	日	／	
28	月	○	期末考査範囲発表・部活動中止
29	火	○	服装デー
30	水	○	

12月行事予定

- 5日（月）～7日（水）期末考査
- 12日（月）・13日（火）球技大会
- 16日（金）三者面談（希望者等）
- 19日（月）・20日（火）・21日（水）三者面談
- 23日（金）終業式

<修学旅行について>

- ・全国旅行支援適用により
旅行代金42,000円程度（16,000円補助）
※旅行後に確定します。（返金については後日連絡します。）
宿泊により3,000円のクーポンがいただけます。
※使用する機会がないため、お土産パックを注文します。
詳細はメールをご覧ください。

<心がけて欲しいこと>

いよいよ延期されていた修学旅行に行く時がきました。期待と不安が混ざり合っているとはいえ、期待の方が大きいと思います。みなさんが今できることは、健康管理をしっかりすることです。体調の変化に敏感になり、日常生活や学校生活を過ごしましょう。良かった修学旅行と思えるのは、修学旅行終わって家に帰った時に、良い思い出がたくさん出来たと、みなさんが思えることです。楽しい思い出がたくさん出来るようにしましょう。

いのちの授業

9月30日（金）5・6限
3年生体育館
徳島大学の助産師さんの講演

<生徒の感想より>

▶私は今回、いのちの授業を受け、感動しました。母親からは、「自然分娩であなたは生まれたんだよ」と言われたことはありますが、それがどういうことなのか、あまり考えずに「ふうん」としか返しませんでした。ですが今回、授業を受け、命が宿ることは約2億分の1だということ、その命は約10ヶ月で、「点」から両手で持たないと支えられないくらいに育つことを知り、奇跡だと感じました。帰ったらすぐに母親に「ありがとう」と伝えたいです。また、自分の覚えていないところで、助産師さんやお医者さんにお世話になっていたんだなと気づき、心の中が感謝の気持ちでいっぱいになりました。



▶私が今回、いのちの授業を受けて特に心に残ったのは、助産師さんの赤ちゃんのお話です。一人目の赤ちゃんの「りゅうのすけ」くん、9ヶ月で亡くなってしまいました。このことから、出産というのは、お母さんも赤ちゃんも命懸けだということが分かりました。そして、いのちが昔から受け継がれてきたということは、本当にすばらしく、尊いことだと思いました。また、私たちのいのちは、とても小さい所からはじまっていたという事実に驚きました。改めて、生まれてくれたことや、ここまで育ててくれた家族に感謝したいです。そして、これから先、生きていく中でたくさんさんの困難や問題とぶつかると思います。しんどいとか辛いと思うかもしれませんが、自分のいのちも周りに人のいのちも、大切にしたいと思います。



▶生まれる時の両親の辛さや苦しき、痛みを知りました。今まであたりまえのように育ててくれていましたが、本当はたくさん苦勞をともなう大切に育ててくれていたことに気づくと同時に、どれほど自分が愛されてきたのかが分かった気がしました。自分に将来子どもが授かる機会があれば、今日のことを思い出して、しっかりとサポートが出来る人になりたいです。



▶私は、母からよく、「生まれてくるとき、違う向きから出ようとして大変だったんだよ」と言われました。今まではよく分からなかったけど、今日の授業でその大変さを知り、自分が生まれてこれたことは、本当に幸せなことなんだと感じました。兄も、生まれてくる時に一度心臓がとまり、今は元気ですが、出産は母親も子どもも命をかけていると、強く感じました。生きていて悲しいときも苦しい時もありますが、家族のためにも、精一杯頑張って生きていこうと思いました。



▶今回、いのちの授業を受けて、心に残ったのは、赤ちゃんの誕生までのお話でした。お腹の中で一生懸命に育ち、生まれてくることは、本当に奇跡なんだと感じさせられました。赤ちゃんの人形をだっこしたときは、その重みに驚きました。悩んだとき、苦しいときなどは今回の授業を思い出して、勇気をもらおうと思います。私は将来の夢のいくつかの候補の中に助産師があります。今回の授業で、生命の神秘に迫れるこの仕事も、とても魅力的に感じました。今回のお話で助産師になる決意がたかまり、命を大切にしていこうと思う気持ちがいつそう強まりました。

